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mi experiencia con las  ticcad 
En el año 2020 al rededor del mes de marzo se anunciaron las clases en línea,
en este entonces yo estaba cursando segundo semestre de bachillerato en la
Universidad Del Valle de México (UVM), al principio para mi fue muy difícil
adaptarme a esto, no por el hecho de que batallara con la modalidad, sino que
era por la frustración de no poder salir de mi casa y entre otras cosas que me
causaban mucho estrés en el momento, sin embargo, realmente nunca tuve
algún problema con la plataforma, ya que a nosotros nos daban las clases por
Teams, y en primer semestre vimos esta aplicación a profundidad en la materia
de tecnología, por lo que en nuestro caso no era una plataforma nueva con la
que trabajáramos. 
Una vez que me hice a la idea de que tenía que aceptar las clases en línea, todo
fue siendo mejor, ya que considero que realmente si aprendí mucho estando en
clases en línea, a comparación de lo que dirían otras personas, sobre todo en la
materia de tecnología, en UVM hacen certificaciones en herramientas y
aplicaciones de Google, y en Marketing digital, afortunadamente, pude obtener
satisfactoriamente estas dos certificaciones, pero realmente debo mucho al
hecho de que hicimos de la situación una herramienta para nuestro aprendizaje,
tomamos la ventaja de que eran momentos en los que la tecnología era nuestro
mayor aliado para poder hacer proyectos grandes y hacer buen uso del internet. 
Otra cosa que me gustaba de las clases en línea era que estás se quedaban
grabadas, y en clases como matemáticas y física esto era una gran ayuda para
mi, ya que a veces puedo ser muy distraída y me cuesta más trabajo entender
estas materias que materias del tipo teórico, entonces cuando no entendía algo,
tenía la facilidad de simplemente volver a ver la clase las veces que fueran
necesarias hasta que entendiera.

En mi opinión,  hubo ventajas y desventajas en las clases en línea, una ventaja
creo que fue que realimente hubo un aprendizaje masivo en cuanto a las
TICCAD ya no hubo otra opción más que la adaptación, sin embargo, fue todo
de imprevisto lo que considero que pudo hacer que esto fuera un proceso mucho
más estresante, pero creo que de cierta forma ayudo a que todos avanzáramos
en temas respecto a la tecnología lo que es bueno ya que hoy en día ya se usa
la tecnología para prácticamente todo.  


